

# 3年学年だより



白山市立蝶屋小学校

2025.3.3

春の訪れが待ち遠しい今日この頃です。いよいよ3月に入りました。3年生も残りあと1か月となりました。子どもたちは、3年生の仕上げの学習に、毎日一生懸命取り組んでいます。まとめをしっかりと4年生に進めるよう、子どもたちといっしょにがんばっていきたいと思います。3月もどうぞよろしくお願ひいたします。

## ☆☆☆☆☆6年生を送る会、がんばりました！！☆☆☆☆☆

2月21日「6年生を送る会」がありました。3年生は、6年生への感謝の気持ちをこめて合奏「メロンの気持ち」と合唱「心から心へ」を披露しました。また、折り紙でつくった胸飾りをプレゼントしました。プレゼント作り、毎日の練習、リハーサル、そして本番。「感謝」と「中学校でも頑張ってください」の気持ちを伝えることができました。



6年生を送る会大成功！

みんな本当によくがんばりました！

## ☆☆☆☆☆図書館で図鑑について学びました☆☆☆☆☆



司書の先生より図鑑について学びました。

図鑑で知りたいことを調べるには、「さくいん」と「もくじ」を使います。

子どもたちは、「言葉カード」か「絵カード」を選び、そのカードに書かれたものを図鑑で調べます。カードの裏にはミッションが書かれており、子どもたちはそのミッションを達成しようと、やる気満々でした。楽しく図鑑について学ぶことができました。